

Artikel vom 28.01.2020

Wahlversammlung

Wahlversammlung in Obereschenbach



Fotocollage von der Wahlversammlung in Obereschenbach (Fotos: Kilian Warmuth)

Wahlversammlung in Obereschenbach: Es mussten noch Tische zusätzlich aufgestellt werden, so groß war das Interesse! Herzlichen Dank! Zu Beginn gab's erst einmal ein „Geburtstagsständchen“ für unseren Landrat **Thomas Bold**. Er ging in seiner Rede besonders auf die Musikakademie und den Schulcampus ein sowie auf das gemeinsame Bestreben um den Erhalt des Bürgerspitals. Bürgermeister **Armin Warmuth** stellte als zentrale Maßnahme die Sanierung der örtlichen Kindertagesstätte heraus. Dafür habe er sich persönlich sehr stark gemacht, getreu dem Motto: „Kurze Wege - kurze Beine!“ Er warb dafür, das Angebot dieser Einrichtung nun auch entsprechend zu nutzen!